

謝 辞

本日は大変ご多用の中、古河市長 針谷 力（はりや） ちから様、古河市教育委員会教育長 吉田 浩康（よしだ ひろやす）様 市議会議員 佐藤 みのる様、宝蔵寺（ほうぞうじ）住職 湯澤 宥広（ゆざわ ゆうこう）様、東漸寺（とうぜんじ）住職 小林 真隆（こばやし しんりゅう）様、歴代校長様、歴代PTA会長様をはじめとする多数のご来賓の皆様、保護者の皆様方にご臨席をたまわり、創立150周年記念式典をこのように盛大に開催できますこと、校長として、この上もない喜びです。学校を代表いたしまして、厚く御礼を申し上げます。

本校は明治6年「東漸寺（とうぜんじ）」、明治七年「宝蔵寺（ほうぞうじ）」に開校され、大正5年に合併し「幸島尋常高等小学校」、昭和30年三和町立諸川小学校、平成17年古河市立諸川小学校となりました。明治、大正、昭和、平成、令和と変わりゆく中で幾多の変遷をたどりつつ、先人の偉業と業績、長い歴史と伝統に育まれ、現在普通学級13学級、特別支援学級7学級の4

33名の児童が恵まれた環境の中で明るく
のびのびと日々の学習に取り組んでおりま
す。

これもひとえに、古河市ならびに古河市
教育委員会の長年にわたるご高配、教育環
境を整え、児童の教育に献身努力された歴
代の校長先生ならびに先輩の先生方、そし
てあらゆる面から学校に協力され、物心両
面においてご支援いただきました地域の方
々、保護者の皆様のおかげであり、深く感
謝申し上げます

本校は時代が変わっても変わることのな
い一貫した本校の教育目標「かしこく やさ
しく 元気な子」の育成を目指し、本校の校
歌にも謳われている「理想を目指し伸びてい
く」の理念を体现しようとして日々教育活動に取
り組むとともに、令和の日本型学校教育の
構築を目指し、新しい教育実践を積み重ねて
おります。

全校児童433名、私の自慢の子どもたち
です。本日は、一人一人の子どもたちのよ
さ、多様性を見取っていただき、創立150
周年記念 諸小 夢・未来プロジェクト「未
来につなげよう 諸小150年の歴史」を楽
しんでいってほしいと思います。

創立150周年実行委員会が中心となり、大型スクリーン等を寄贈していただきましたこと、厚く御礼申し上げます。これまで以上に地域や保護者の皆様方に信頼され、変化の激しい予測困難な未来社会に対応するため、全力で子どもたちと共に教職員一丸となつて教育活動を展開していく所存です。

子どもたち一人一人が諸小バトンです。

今後も本校への変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます、お礼の言葉といたします。

令和六年十一月一日

古河市立諸川小学校

第三十八代校長

前田 隆浩